74 ALICANTE

Empresas del sector de la biotecnología se agrupan para impulsar el I+D en la provincia de Alicante

«Hay que cambiar ya el modelo»

IVÁN J. MUÑOZ ALICANTE

N sector minoritario que para muchos pasa desapercibido pero que, sin embargo, proporciona importan-tes réditos a Alicante. Tanto en lo relativo a su industria como en términos de promoción, ya que proyecta una imagen de región moderna y competitiva tanto en España como en el extranjero. La provincia ocupa un lugar puntero en número de empresas de biotecnología, colectivo que se ha constituido en asociación formando la Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (Aeba), con la cual pretenden dar un impulso todavía mayor a su actividad y establecer una red de colaboración que las acerque entre ellas. Precisamente es esta una de las principales carencias que detecta Andrés Antón Salas, su presidente: «Nos dimos cuenta de que muchas veces las empresas no saben que muy cerca de ellas hay otras con las que podrían crear sinergias y acuerdos de colabo-ración. Ese es uno de nuestros principales objetivos», explica. Con sede en las instalaciones de Coe-

pa, Antón señala que Aeba nace desde el «asociacionismo puro»: con una junta directiva que representa a sus socios pero sin personal. La primera piedra de un proyecto que pretende encauzarse hacia el establecimiento de sinergias entre iguales y los importantes institutos de investigación con los que cuentan universidades, hospitales e institutos médicos. «Queremos transmitir a la sociedad alicantina que generamos trabajo de valor añadido en unos tiempos en los que el I+D se ha dejado de lado por parte de las instituciones públicas», recuerda Antón. «Todo el mundo dice que hay que cambiar el modelo de negocio pero hay que ponerse a ello», añade.

Y en esto tienen mucho que decir firmas que son referencia internacional en sus respectivas áreas, que van desde el sector de la salud -oftalmología o reproducción asistita, por ejemplo- a la investigación de técnicas y materiales aplicables en la fabricación de productos en la que Alicante es lider. Como en la elaboración de componentes para el calzado o el textil que dan valor añadido a un sector que en otras regiones ha quedado extingui-

Nuevos caminos

El registro de patentes da a los sectores tradicionales más poder competitivo



Andrés Antón Salas

do precisamente por la reticencia de sus empresarios a adaptarse a los nuevos tiempos. «La consecución de patentes no sólo nos diferencia, sino que a su vez proporciona beneficios tanto a la sociedad como a los accionistas que confían en ellas», recuerda Antón.

La captación de nuevos inversores

La captación de nuevos inversores es otro de los frentes que abordará Aeba. «Vivimos en una zona tradicionalmente emprendedora que sin embargo es muy reticente a poner en marcha nuevos proyectos. Contamos con numerosos 'business angels' y paradójicamente ninguno es de Alicante. Queremos centrar nuestros esfuerzos en una red de inversores de proximidad», explica.

Es la cercanía otro de los pilares en los que se quiere apoyar la neonata asociación. «Contamos con un gran capital de recursos humanos gracias a la existencia de universidades con carreras de la rama en la zona que permite la contratación en condiciones muy competitivas», resalta. El 4 de octubre, Aeba organiza una charla sobre

De la farmacia al textil pasando por la industria médica

La provincia de Alicante se encuentra a la cabeza de España como sede de empresas biotecnológicas, un sector que agrupa a firmas que van desde la investigación en farmacia o productos de higiene personal al calzado y textil con componentes innnovadores, pasando por clínicas e institutos médicos de referencia en el campo de la reproducción asistida o la oftalmología. Q-pharma, Pons, Vissum, Aitex, Endemic Biotech, GPS Genetic PCR Solutions, Bioarray, Molecular Diagnostics Center, Cialab, Biovalle, el Parque Científico Empresarial UMH, Fundeum. Inescop, Kavisha Pharma, Mitra Solutions y la Universidad de Alicante forman parte de la recién constituida Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante. que aspira a crecer.

internacionalización en el CEEI de Elche que contará con Rafaél Miró, director del Impiva.



«**Crisis de humanidad**» El nuevo obispo de Orihuela-Alicante, el valenciano Jesús Murgui, advirtió ayer de que la actual coyuntura económica «hunde sus raíces en una crisis grave de humanidad» y aseguró que se convierte en «destructora del ser humano». El obispo Murgui lanzó este aviso en su homilía con motivo de la celebración de la eucaristía que sirvió para recibirle en Alicante tras tomar posesión, el sábado, en la catedral de Orihuela, a donde llegó a lomos de una mula blanca, como manda la tradición.

Printed and distributed by NewspaperDirect www.newspaperdirect.com US/Can: 1.877.980.4040 Intern.: 800.6364.6364